

Maria

Ich bin Maria, die Mutter Jesu. Die Reise nach Betlehem war sehr beschwerlich für mich. Doch der Esel hat mich getragen. Am Weg nach Betlehem habe ich immer wieder an den Engel Gabriel denken müssen. Er hat mir gesagt, dass Gott mich ruft und dass ich ein Kind bekommen werde. Ein besonderes Kind noch dazu: den Sohn Gottes! Ich bin froh, dass mein Mann Josef mich nicht allein gelassen hat. Ich glaube daran, dass Gott es gut mit mir meint. Ich denke immer wieder über alles nach und danke Gott, dass er mich begleitet.

Und du?

Gott hat Maria gerufen.

- Flüstere den Namen von einem Menschen, den du gern hast. Die Erwachsenen dürfen den Namen erraten. Dann darfst du den Namen einmal ganz laut rufen!

einfach zum Nachdenken...
einfach zum Reden...

Maria dankt Gott, dass er sie begleitet. Wofür möchtest du Danke sagen?

Sprecht darüber am Weg!

Quelle:

Texte frei nach Willi Hoffsummer, aus: 111 Bausteine
Idee von Heidi Liegl aus Vorarlberg
Weiterarbeit Monika Weilguni
Team Pfarre Linz-St. Konrad: Anna Dürschmid,
Markus Lindorfer, Silvia Rockenschaub,
Monika Weilguni.



Nimm dir ein Bild von Maria und Josef mit! Klebe ein Herz dazu und denk an die Person, die du gern hast.